
 

Encuentro Conyugal 

Yo he encontrado como la mejor receta la regla de oro del EC: 

 Lo que nos une, viene de Dios. 
 Lo que nos desune no viene de Dios. 

¿Cuan verdadero es para cualquier estado de vida: matrimonial, sacerdotal o 
religioso? 

Ni millones pueden comprar el gozo y no podemos comprar el gozo de nuestros 
hijos. Solo si los padres son felices, los hijos serán felices. Sino, ellos vivirán 
quizás en una jaula de oro de desdichas. 

Debemos buscar diariamente el estado de felicidad, alegría, serenidad y 
sosiego. La felicidad consiste en aceptar y apreciar cada momento de nuestra 
vida, ya sea en el hogar, en el trabajo o durante nuestro tiempo libre. Demos 
gracias a Dios por las pequeñas bendiciones y también cuando nos tenemos 
que abrazar a su Cruz. "Vemos alegría y sufrimiento en el Rostro de Jesús" 
(Juan Pablo II). "Si queremos ver el Rostro de Jesús debemos contemplar su 
Rostro" nos dice el Papa. 

Hacemos esto cuando oramos y en la Eucaristía, y si es posible cuando 
pasamos algún tiempo frente al Santísimo para escuchar a Jesús y contemplar 
su Rostro Sagrado. 

 


